

## ABSTRAK

**RAMBE RUDIANSYAH, Motivasi berprestasi Atlet Arung Jeram Explore Sumatera Desa Namu Sira-Sira Kecamatan Sei Binge Kabupaten Langkat Tahun 2015.**

**(Pembimbing Skripsi SYAMSUL GULTOM)**

**Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2015**

Penelitian bertujuan untuk mengetahui motivasi atlet-atlet berprestasi di kabupaten langkat dan juga dapat menjadi acuan bagi atlet, pelatih, dan klub-klub arung jeram baik di Kabupaten Langkat maupun daerah yang lain yang juga ingin melahirkan atlet-atlet rung jeram berprestasi.

Dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif yaitu dengan teknik pengumpulan data menggunakan tes penyebaran angket dalam mengumpulkan data penelitian. Adapun jumlah subjek penelitian 15 atlet. Instrumen yang digunakan untuk mengetahui data motivasi berprestasi Atlet Arung Jeram Explore Sumatera Desa Namu Sira-Sira Kecamatan Sei Binge Kabupaten Langkat Tahun 2015 adalah angket yang sebelum dilakukan penelitian angket terlebih dahulu diuji cobakan, setelah diuji cobakan kemudian dicari validitas dan reliabilitas angket. Setelah dapat validitas dan reliabilitas angket dari 40 butir angket ternyata yang valid 25 butir.

Adapun hasil validitas angket motivasi berprestasi berada pada ( $r_{hitung}$ ) = 0,52 – 0,913 dengan  $r_{tabel}$  = 0,514. Nilai reliabilitas angket motivasi berprestasi sebesar  $r_{hitung}$  = 0,9824 dengan  $r_{tabel}$  = 0,514 , maka secara kolektif angket tersebut dinyatakan reliabel.

Hasil analisis data deskriptif persentase menunjukkan bahwa motivasi berprestasi Atlet Arung Jeram Explore Sumatera Desa Namu Sira-Sira Kecamatan Sei Binge Kabupaten Langkat Tahun 2015 berdasarkan indikator diperoleh hasil sebagai berikut: 1) mempunyai tanggung jawab pribadi atas segala perbuatannya 62.65% dengan kategori sangat tinggi, 2) umpan balik atas perbuatan atau tugas yang dilakukannya 74.56% dengan kategori tinggi, 3) Resiko pemilihan tugas 82.77% dengan kategori sangat tinggi, 4) Tekun dan ulet dalam bekerja 82.91% dengan kategori sangat tinggi, 5) Dalam melakukan tugas penuh dengan pertimbangan dan perhitungan 73.55% dengan kategori tinggi, 6) berusaha melakukan sesuatu dengan cara yang efektif 65.25% dalam kategori tinggi. Dapat disimpulkan bahwa motivasi berprestasi dengan nilai persentase jumlah keseluruhan adalah 73.36% termasuk dalam kategori tinggi.

**Kata Kunci : Motivasi Berprestasi, ArungJeram, Atlet**